
平成３１年３月６日
３月７日
３月８日

質問順 氏　名 要　　　　　　　　　　旨

1 4番議員 　１　持続可能な国保のために

馬場　毅 　　（１）国が責任を負うことこそ

　　（２）一般会計から法定外繰り入れを

　　（３）市独自の負担軽減策について

　　（４）国保税支払い証明書の発行を

2 11番議員 　１　総合的に自然観察ができる自然公園（ネイチャーパーク）の

野口　輝雄 　　　設立について

　　（１）横山の鳩吹クリーンセンターの跡地等の利用に関わって

　　（２）学童も、市民も集える自然公園の設立を

　２　中学校の部活動時間等の今後の動向について

　　（１）県の動向をどのように捉え、どう今後に生かすか

　　（２）同じ土俵で競い合いが出来るために

　３　友好都市関係を観光客誘致に活用できないか

　　（１）観光客誘致には強力な発信が必要

　　（２）近隣の友好都市にスキー観光の発信を

3 16番議員 　１　安倍内閣による「主要農作物種子法」の廃止にともなう県の

飯島　光豊 　　　「長野県主要作物等種子条例（仮称）」の制定について

　２　東春近に給水されている市営水道の水源用水によるカルシウ

　　　ム・マグネシウム等スケールの付着、及びそれらによる給湯

　　　器・湯沸かしポット等の故障への対応について

　３　「（仮称）都市計画道路伊駒アルプスロード線」の都市計画

　　　決定、並びに環境影響評価書告示により、ルートに接続する

　　　県道・市道の機能補償、及び拡幅改良工事等の計画について
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4 7番議員 　１　子ども達が将来地元企業に就職するための手立てについて

　 三澤　俊明 　　（１）伊那市におけるキャリア教育について

　　（２）技術家庭科教育の教育内容に対する提案

5 10番議員 　１　インターネットトラブルから子どもたちを守るために

二瓶　裕史 　　（１）伊那市内での被害の状況について

　　（２）被害者を出さないために伊那市は何をしているか

　　（３）教育現場での取り組みは

　２　地域にある空き家問題について

　　（１）市内にある空き家の現状と空き家対策協議会について

　　（２）所有者不明・不在空き家について

　　（３）特定空き家ではない空き家問題について

6 3番議員 　１　第２次伊那市総合計画「防災拠点としての機能を備えた道の

田畑　正敏 　　　駅構想」について

　　（１）防災拠点と道の駅を併設する基本的考え方について

　　（２）２カ所が候補予定地となっているが１カ所に絞り込んで

　　　　　いく時期は何時ごろか

　　（３）「道の駅」建設は、道路開通に合わせるのか、または切

　　　　　り離して検討していくのか

　２　地域を守る防災組織体制の強化について

　　（１）伊那市消防団としてポンプ操法大会、ラッパ吹奏大会開

　　　　　催の方向性について

　　（２）長谷地区の機能別分団の制度と行動範囲について

　　（３）新たに機能別分団としての機能を拡充した組織作りにつ

　　　　　いて

　　（４）緊急時、消防団以外の人が消防機材を持ち出す事ができ

　　　　　る可能性について



7 9番議員 　１　地域と連携を密にした公共交通の推進について

白鳥　敏明

8 12番議員 　１　オープンから２０周年を迎える「みはらしファーム」の発展

唐澤　千明 　　　について

　　（１）みはらしファームとの懇談会から

　　（２）羽広荘の存続について

　　（３）様々な今後の取り組みについて

　２　伊那市道の除雪作業について

9 8番議員 　１　空き家対策の進捗について

宮原　英幸 　２　高遠石工に関連し、文化財管理及び観光資源としての活用に

　　　ついて

10 6番議員 　1　風疹（麻疹）の予防接種の実施について

松澤　嘉 　　（１）風疹の予防接種の予算計上について

　　（２）対象者に対する予防接種の連絡・通達方法について

　　（３）上伊那地域全体での感染症の予防接種について

　２　豚コレラのイノシシ対策について

　　（１）市内対象地域と今後の対応について

11 14番議員 　１　改正水道法にともなう伊那市の対応について

宮島　良夫 　　（１）民営化を行うのか

　　（２）広域化についての考えは

　 　２　東春近県道整備について

12 21番議員 　１　関係人口の増加について

飯島　尚幸 　　（１）ふるさと納税について

　２　児童生徒の通学時荷物の軽減化について

　３　伊那谷狼煙リレーについて



13 19番議員 　１　中央清掃センター跡地利用について

前田　久子 　　（１）解体工事の安全対策について

　　（２）跡地の活用について

　２　性同一性障害、ＬＧＢＴ（性的少数者）との共生社会実現に

　　　ついて

　　（１）認知教育と相談窓口設置について

　　（２）教育現場での対応について

　　（３）同姓パートナーシップ認証制度導入について

14 20番議員 　１　新年度予算案について

柳川　広美 　　（１）福祉まちづくりセンターの建て替えと市の相談窓口の一

　　　　　元化

　　（２）子ども子育て相談室の移転と子どもの虐待防止

　　（３）上下水道料金の引き下げを

　　（４）人材確保のための奨学金返還支援制度

　　（５）工場誘致のための用地確保

　　（６）ボランティア確保のためのポイント制度

15 2番議員 　１　「日本一子育てしやすいまち」を目指した各種支援事業につ

小林　眞由美 　　　いて

　　（１）保育園と幼稚園の併設で、同じカリキュラムによる幼児

　　　　　教育・保育を行う幼保園化を

　　（２）病院受診や買い物等の時に利用できる一時預かり室を子

　　　　　育て支援センター内に

　　（３）妊娠から出産、子育てまでをサポートする「子育て支援

　　　　（専用）アプリ」の導入を

　　（４）平成３０年６月議会定例会一般質問の検証「ファミリー

　　　　　サポートセンター」について



16 13番議員 　１　自治組織について

唐澤　稔 　

17 18番議員 　１　児童虐待の調査対応について

柴　満喜夫 　２　戸草ダム建設推進委員会（仮称）設立について

　３　市内の防災行政無線について

　４　水森かおりさんを（伊那市特命大使）歌うふるさと大使に

18 15番議員 　１　「平成３１年度予算」について

飯島　進

19 5番議員 　１　移住定住への取り組みについて

原　一馬 　　（１）田舎暮らしモデル地域溝口地区への取り組みと成果につ

　　　　　いて

　　（２）新山地区、溝口地区以外の地域への取り組みは

　 　　（３）山寺教員住宅の活用について

　　（４）新山地区の移住定住成功事例を他の地区へ水平展開でき

　 　　　　　ないか

　２　田舎暮らしモデル地域の物件不足について

　　 　　（１）物件不足の状況で移住定住に訪れた方への対応は

　　（２）農地の有効利用について


